



MINISTÈRE DE
L'ÉDUCATION NATIONALE

MINISTÈRE DE
L'ENSEIGNEMENT SUPÉRIEUR
ET DE LA RECHERCHE



Nay, le 6 juin 2017.

Le Proviseur

à

Mesdames, Messieurs les parents d'élèves de 3ème

Madame, Monsieur,

Les professeurs me font part de leurs inquiétudes quant au manque de travail, au manque de sérieux d'un certain nombre d'élèves qui ne se rendent visiblement pas compte de l'importance de ces dernières semaines.

Certains se sentent déjà en vacances, ne révisent pas alors que le DNB approche
Cité scolaire de Nay à grand pas !

Lycée Paul Rey



J'insiste lourdement : les semaines à venir sont très importantes, votre enfant doit fournir un travail sérieux à la maison et en classe, **aussi bien pour le projet d'orientation que pour le DNB**, tous les points comptent !

Collège Henri IV



Les résultats scolaires, le comportement en classe seront déterminants pour faire pencher la balance d'un côté ou de l'autre. Toute l'équipe éducative est mobilisée pour faire réussir votre enfant. Il n'y a pas de temps à perdre il faut travailler jusqu'au DNB.

Affaire suivie par :

M. CUTILLAS

Proviseur

Vous avez envie que votre enfant réussisse vous comprendrez donc que je n'accepterai aucune perturbation du travail en classe : tout élève qui empêchera les autres de travailler par ses bavardages, par de l'indiscipline sera sévèrement sanctionné.

☎ 05.59.61.39.88

📠 05.59.61.93.81

✉: ce.0640046c@ac-bordeaux.fr

Cité scolaire de Nay
6 avenue Jean Seignères
64800 NAY

Notre seul objectif est de faire réussir votre enfant, vous devez insister auprès de votre enfant : travail et sérieux jusqu'à la fin de l'année !

Bien cordialement,

Franck Cutillas.

